

# 「府本 PRIDE (ふもとプライド)」 (第2号)

令和6年5月27日 文責 校長 溜渕 知昭

## 茶摘み！～♪夏も近づく八十八夜♪～

5月2日(木)に、府本小恒例の茶摘みを行いました。早朝から保護者や地域のみなさまが応援に駆けつけてくださり、たくさんのお茶を摘むことができました。はじめの会や終わりの会は5年生が運営してくれ、摘んだあとの選別作業と片付けは5・6年生ががんばってくれました。選別したお茶は約29kgもあり、教頭先生がすぐに南関町の製茶工場へと運んでくださいました。先日約6kgのお茶となって無事に府本小へと戻ってきました。以前から府本小の茶摘みのことは知ってはいましたが、初めて体験することができました。6年生の子どもたちから「僕たちが摘み方は教えてあげますよ。」と言われましたが、さすが毎年経験している頼りになる子どもたちです。この貴重な体験ができるのも、日頃から茶畑を管理して下さっている地域のみなさまのおかげと感謝しております。



## 安全・安心な学校をめざして！

学校は、子どもたちの命を預かり育てるところです。そのためには、子どもたちが安心して登校できる、保護者が安心して送り出せるところでなくてはならないと思っています。また、子どもたち自身にも「自分の命は自分で守る」という意識を育てていきたいと考え、そのために、様々な訓練等を実施してきました。

4月には、地震避難訓練を行い、地震が起きたときの対応及び避難経路の確認を行いました。天候不良のため、体育館への避難となりましたが、静かに素早く避難することができました。また、5月には引き渡し訓練を行いました。平成28年熊本地震のあとから地震発生を想定した引き渡し訓練が各学校で始まりました。その後、令和2年熊本豪雨もあり、今回は大雨を想定しての引き渡し訓練でした。保護者のみなさまのご協力により無事に終了することができました。さらに、職員で救急救命法の訓練も行いました。運動会の練習が始まり、6月からの水泳の授業も控えているため、早めに訓練を行いました。子どもたちの命を守るため、真剣に研修に励む府本小の先生たちです。



【地震避難訓練】

【引き渡し訓練】

【救急救命法研修】

## 今年もよろしくお祈いします！

本校の教育活動は、たくさんの地域のみなさまに支えられて実施することができています。また、朝夕たくさんの方々に見守られ、事故なく安全に登下校することができています。5月8日（水）に、今年もお世話になるみなさんとの「お見知り集会」を行いました。当日は、14名の方にご来校いただき子どもたちと対面させていただきました。代表で総務委員長が感謝の気持ちを伝え、みんなでもよろしくお祈いしますと挨拶をしました。今後も顔の見える関係になり、感謝の気持ちを忘れず過ごしていきたいものです。



### 《6月の行事予定》

- 6月 5日（水）プールそうじ
- 6月 7日（金）思いやりの心を育む人権教室
- 6月11日（火）プール開き
- 6月13日（木）～14日（金）5年生集団宿泊教室（菊池少年自然の家）
- 6月18日（火）体力テスト
- 6月20日（木）校内弁論大会（4～6年生）
- 6月21日（金）クラブ活動
- 6月26日（水）租税教室（6年生）



運動会にたくさんの方々に来ていただきありがとうございました。子どもたちも精一杯がんばりました。詳しくは次号で紹介します。